

Vorlage Nr. 07-O-22-0017

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 08.03.2007

Verkehrs- und Kriminalprävention für Schiersteiner Kinder [SPD] hier: Projekt "Hilfe-Inseln" für Kinder

Beschluss Nr. 0019

- 1. Der Ortsbeirat unterstützt ausdrücklich das Projekt "Hilfe-Inseln" für Kinder.
- 2. Der Ortsbeirat bittet die AG Jugend zu prüfen, ob das nachfolgend beschriebene Projekt "Hilfe-Inseln" für Kinder auch für Schierstein ein geeignetes Modell zur verkehrs- und Kriminalprävention ist und hier umgesetzt werden kann. Es wird in diesem Zusammenhang vorgeschlagen, mit dem zuständigen 5. Revier Kontakt aufzunehmen.

Begründung:

Vor dem Hintergrund, dass Kinder häufig Opfer von Straftaten und Verkehrsunfällen sind und gleichzeitig aber auch immer häufiger als Täter von Straftaten ermittelt werden, wurde vom hessischen Landeskriminalamt eine Sympathiefigur, der Kinderkommissar Leon, kreiert. Im Rahmen dieses Projekts gibt es einen neuen Baustein, nämlich so genannte "Hilfe-Inseln". Hiermit soll versucht werden, Kindern Sicherheit zu geben in Situationen, in denen sie sich angegriffen fühlen oder in denen sie, aus welchen Gründen auch immer, Angst empfinden. Hilfe-Inseln sind in diesem Zusammenhang Räume in denen sich Personen befinden, die sich freiwillig bereit erklärt haben, Kindern in solchen Notsituationen zur Seite zu stehen. Personen von denen die Kinder dann wissen, dass sie sich ohne Scheu an sie wenden können und garantiert geholfen bekommen. Diese Räume werden sich hauptsächlich in der Nähe des Schulwegs und von Spielplätzen befinden.

Neben der Zusammenarbeit mit den Schulen und Kindergärten sind hier insbesondere Vereine und Geschäftsinhaber, z.B. Apotheken oder Bäckereien, gefragt, als Ansprechpartner zur Verfügung zu stehen. Die Räume werden mit entsprechenden Aufklebern/Plakaten gekennzeichnet.

Verteiler:

AG Jugend z.w.V. 1007 z.d.V.

Horschler Ortsvorsteher

+